



CITÉ DE LA MUSIQUE

PLACE DES NATIONS
PETIT-SACONNEX



Entrée principale Place des Nations
© P.-A. Dupraz et C. Byrne

SÉANCE D'INFORMATION PUBLIQUE

MARDI 25 SEPTEMBRE 2018 À 19H

Aula du Collège Sismondi
Chemin Eugène-Rigot 3 - 1202 Genève

La Fondation pour la Cité de la Musique de Genève et l'office de l'urbanisme du canton ont le plaisir de vous convier à une séance d'information publique sur le projet de la Cité de la Musique le 25 septembre 2018.

Ce projet abritera sous un même toit en 2023, au cœur de la Genève internationale, deux acteurs majeurs du domaine de la musique: l'Orchestre de la Suisse Romande et la Haute école de musique Genève - Neuchâtel (HEM).

La Cité de la Musique a fait l'objet d'un concours international d'architecture dont les lauréats, les bureaux d'architectes P.-A. Dupraz et G. Byrne, ont été retenus en automne 2017.

S'exprimeront à cette occasion et répondront à vos questions:

- M. Bruno Mégevand, président de la Fondation;
- M. Pierre-Alain Dupraz, architecte lauréat du projet;
- des représentants de l'office de l'urbanisme.

MARDI 25 SEPTEMBRE 2018 À 19H.

Un apéritif sera servi à l'issue de la séance.

**Aula du Collège Sismondi
Chemin Eugène-Rigot 3 - 1202 Genève**

nouveauxquartiers.ge.ch